
Unter Faxern
Versendet hier jemand noch Faxe? (via Fefe) „Telefax ist nicht
Datenschutz konform“.

https://www.burks.de/burksblog/2021/05/11/unter-faxern
https://www.datenschutz.bremen.de/datenschutztipps/orientierungshilfen_und_handlungshilfen/telefax_ist_nicht_datenschutz_konform-16111
http://blog.fefe.de/?ts=9e67b992

